

Serenadenkonzert 1. August 2015

Immer wieder richteten sich besorgte Blicke zum Himmel – würde das Wetter halten? Ja, es wurde ein perfekter Sommerabend für das Serenadenkonzert mit anschliessendem Weinfest.

Das Konzert eröffnete die Bläserklasse für Erwachsene mit drei durchaus anspruchsvollen Stücken, wenn man bedenkt, dass die Damen und Herren erst seit ca. 1 Jahr miteinander musizieren. Als Zugabe dann noch „Ungarischer Tanz Nr. 5“ von J. Brahms, der für keine der beteiligten Stimmen „einfach“ war.